

AITZA

El Roteta y el ciclismo, a escena

Comienza hoy la temporada futbolística para los equipos que compiten en la Regional Preferente. El Roteta lo hace en el campo de Herrera, a partir de las 5, teniendo como rival al Aloría Meridi. Es de suponer que los alzatarras compitan a buen nivel para agradar a sus seguidores, porque un buen comienzo suele ser presagio de una buena temporada.

Atracción ciclista en Larratxo. Los muchos seguidores que tiene el deporte txirrindular tienen hoy espectáculo asegurado por las calles de Larratxo, Alita y Herrera al ser escenarios por donde discurre la Vuelta Ciclista a Larratxo. La carrera comienza a las 4.30, pero desde mucho tiempo antes suelte verso a los ciclistas reconociendo el circuito y calentando para comenzar en plenitud de forma. La sociedad Bersolari de Larratxo pide la máxima colaboración ciudadana rogiando a los vecinos dejar libre el circuito y hagan caso a las indicaciones de los organizadores. El itinerario es: salida y meta frente a la sede social en el paseo Larratxo, Bersolari Txirrita, Nerecán, paseo de Herrera, glorieta de Roteta, paseo de Alita, ambulatorio, Txapin Ene, iglesia de San Marcial (Premio de la Montaña), Lau Haizeta, Leosineta, rotonda de Larratxo, tijera de la variante, Armendariz y meta en paseo Larratxo./PGONZALEZ

ANTIGUO

Cursillos en Lugaritz

El lunes dia 21 se abre el plazo de inscripción para los cursillos de Lugaritz. Este año los cursillos son: teatro, pintura en madera, pintura y dibujo infantil, cosería, madera, mujer y cultura, automaquillaje, dietética y nutrición, bertsolaritz, ajedrez, decoración de interior y cocina de microondas. Los que desean más información, pueden dirigirse a la Casa de Cultura o bien llamar al teléfono 943-310780./KABIER SÁNCHEZ

EGIA

Jubilación de Cándido Aza

Martes domingo, el Club Ciclista Egia (CCE) realizará una salida cicloturista a Ermialde. Después, sobre las 12 del mediodía habrá un aperitivo en el club (bajos del polideportivo de Egia) con motivo de la jubilación de Cándido Aza, quien fue responsable del club desde su inicio hasta hace unos tres años. Están invitados todos los socios del CCE y amigos. Cándido comenzó con el cicloturismo hace más de veinte años, después de comprar una bicicleta, por las carreteras de Iratxuondo, anteayer, tanto cerradas y sin peligro. Se aficionó y por otros lugares, junto con algunos amigos en Gros y después en Ariztuen, tras lo cual se hizo de Donostia Gaiñ. Luego Cándido comenzó a hacer gestiones y en 1988 creó el Club Ciclista Egia, cuyas primeras reuniones se celebraron en su almacén de zapatero. «Afortunadamente tuvimos suerte y ahora funciona bien. El CCE es conocido dentro y fuera de España y es un orgullo llevar el nombre de Egia. A mí siempre me ha gustado la bicicleta, pero antes había mucho trabajo y no podía salir. En los años 80 comenzé a salir más con la bici y a cogérsele gusto. Gracias a esto me he mantenido bien de salud y de espíritu. La bici es el mejor siroco y te ayuda a mantener bien la cabeza y el cuerpo. Cuando sales con la bici después de trabajar, la

AMARA

Hoy, el mercado de productos locales

La plaza de Easo acoge hoy, nuevamente, el mercado de productos de los caseríos de Donostialdea que promueve la Asociación de Agricultura de Montaña Behe-mendi. El mercado se abre a las 9.30 de la mañana y se cierra a las 2 de la tarde. Se podrán adquirir las frutas -higos, por ejemplo- verduras -varinas, tomates- además de otros productos manufacturados como patés, pastas, mermeladas, etcétera./PV

Parte Vieja

La Basílica de Santa María acoge hoy a las 7.30 la novena a la Virgen del Coro y a las 8 la misa a la que se ha invitado a la iglesia de Jesuitas. Canta la Coral de Cámara de San Sebastián, dirigida por Pilar Ochoa de Enbe./PV

	15/17	18	19	20	21
BEST PASTOR	E	C			
SAN MARIÑO	G	E			
SAN JOSÉ		E			
SAN JUAN BAPTISTA (ANTIGUO)		C	E		
SACRA CORAZÓN	C	E			
SAN JUAN BAPTISTA	C	C			
SAN MARTÍN	C	C			
EMPEDRADO		C			
MARÍA REINA	C	C			
CONVENTO DE MARÍA	B	C	E		
ALTI	C				
SAN JUAN BAPTISTA	E	C			
LA SANTA CRUZ	C	C			
MARÍA REINA		C			
SAN PEDRO Y SANTO DOMINGO	E	C			
SAN JOSÉ (ZORNDOKA)	C	E	C		
N. SIMÓN RODRIGO	C	B			
ALDEA MAYA	E	C			
BERMEJO	E	C			
FRANQUICIAS	E	C			
CAPITOLIOS	E	E	C		
ASTURIAS	C	E	C		
CONVENTO	C	E	C		
MURILLO	C	C			
LÓRICA	C				
N. S. AMÉRICA (ANTIGUO)	C				
CONVENTO	B				
ESP. SANTO DOMINGO	B				
SAN JOSÉ (CONVENTO ANTIGUO)	C	E			
SAN PEDRO (ALTAZ)	C				
SAN MARÍN (ALTAZ)	C				
CONVENTO DE MARÍA (ANTIGUO)	C				
SAN JUAN BAPTISTA (ANTIGUO)	E	C			
SAN FRANCISCO (ALTAZ)	C				
ANICIO Y ANTONIO TATO	C				
C - En castellano B - Miss Lingüística E - Vocab. Euskera					

TELEDONOSTI CANALES UHF 21 Y 30

09.00 MTV Música.

Emisión de videoclips con las canciones y grupos de más actualidad.

13.00 Teleturismo.

Reportajes sobre los lugares más atractivos de Donostia y Guipúzcoa que interesan a los visitantes.

14.00 La colina en casa.

Miguel Rojo nos prepara "Pelejón de gachas" y ensalada de arenques.

14.30 Vente a la sombra.

Presenta Nora Eguizábal.

Momentos mágicos.

Cine.

Concurso Jackie Brown.

15.30 Sobre ruedas.

El mundo del motor.

16.00 MTV Música.

Las receñas de J.J. Castillo.

J.J. Castillo nos prepara "Rítmes de verano".

21.00 MTV Música.

"Eneñao" (primera parte).

21.30 Cine.

"El enemigo" (segunda parte).

23.00 MTV Música.

SIRIMIRI

Llovío de lo lindo a partir de media tarde. Se preveía, porque las nubes habían asaltado el cielo y la temperatura templada hacia presagiar que el viernes iba a acabar en lluvia, por lo menos. A ver si con suerte, para el fin de semana, al menos escampa...

**La nueva anchura de las aceras del Boulevard**

Esta bella imagen, que para nada afean las vallas y las obras que se ven en segundo plano, es la que tendrán las nuevas aceras del Boulevard, el doble de anchas que las anteriores. La remodelación de esta zona, corazón del centro donostiarra, está suponiendo mejoras para los peatones y los comercios del lado del ensanche, como la mayor amplitud de las aceras y la nueva iluminación, a base de modernas farolas. Dentro de poco se podrá caminar por todo este lado de aceras./POSTIGO

Biblioteca y Brecha**Q Se dirige María Galarraga:**

«A los gestores, urbanistas y diseñadores municipales: Soy una ciudadana de a pie que lee periódicos y oyo comentarios múltiples sobre problemas y proyectos municipales. Recientemente se ha comentado en la Prensa la necesidad de buscar una ubicación adecuada a la, ya pequeña, biblioteca municipal. Así como lo reducido en que se ha quedado el espacio del centro Koldo Mitxelena. Me atrevo a sugerirles que la ciudad tiene, a mi juicio, un edificio precioso que podría subsanar ampliamente esas carencias: la antigua pescadería de la Brecha. Podría ser una biblioteca espléndida que abarcara variadas facetas de la cultura. ¿Qué se proyecta construir en ella, una centro comercial? ¿No les parece, señores/as gestores que hay ya en la ciudad y sus alrededores muchos centros comerciales que pueden abogar el pequeño comercio? ¿Creen que una ciudad que no llega a los 200.000 habitantes necesita más superficies comerciales? A lo mejor las necesitan los nuevos barrios, pero... ¿el centro? Tengo mis dudas».

Pedí el teléfono del Aquarium. El importe descontado en dicha tarjeta nada más y nada menos fue de 75 pesetas. Hasta hace poco, desde un teléfono público la consulta a información era gratuito debido a que no se podía hacer ninguna consulta en ningún guía. Deben de ser estas las nuevas tarifas por segundos».

este lugar que nos está costando mucho dinero».

Espejo de tráfico

Q Pide Iker Arrizabalaga: «Quisiera solicitar al responsable de Tráfico que en el cruce de las calles San Marcial y Fueros coloca un espejo, dejado a que los que se quieren incorporar desde San Marcial tienen muy mala visibilidad. Así como ya existe un espejo para los que salen de un garaje cercano, que pongan otro similar en este cruce».

Parking y OTA

Q Se queja Arantxa Elizondo: «A los usuarios del parking de Alderdi-Eder nos quieren quitar la OTA, que ya hemos pagado para todo el año. Al ir a preguntar si nos iban a devolver el dinero correspondiente a los meses que ya hemos pagado, también nos dijeron que no. Quería dejar constancia».

El tiovivo

Q Opina Emma Sánchez: «Felicitó al Ayuntamiento por haber colocado el tiovivo antiguo en el lugar más adecuado, como es Alderdi-Eder. Se ha conseguido así una gran zona de esparcimiento infantil, y sirve como magnífico complemento a los columpios. Sería lamentable trasladarlo al Boulevard, ya que se perdería la bella visión que del tiovivo se obtiene de la bahía, en pleno parque de estilo belle époque, y que será un elemento emblemático».

Consulta telefónica

Q Se extraña un lector: «Mi queja es sobre el abuso de Telefónica. Con fecha del 28 de agosto hace una llamada desde un teléfono público de la Residencia al 1.003, teléfono de información, con una tarjeta.

Se queja una vecina de Gros: «En la nueva plaza del mercado de Gros que acaban de hacer, hay un protector de jardines que son unas barras metálicas. Unos niños de 10 a 14 años están con unos patines de linea y bajan en chirriarla con los patines por dichas barras. No es eso bastante,egan unos saltos, se suben a los bancos y siguen patinando. Por favor, que vigilen un poco, que es una plaza que la pagamos todos los ciudadanos. Es una vergüenza que utilicen estas barras y los bancos como pistas de patinaje. Respetemos

